
[Participer à une Réunion Skype](#)

Vous n'arrivez pas à rejoindre cette réunion ? [Essayer l'app web Skype](#)

Participer par téléphone

[+33 1 69 35 55 10](#) (France)

Français (France)

[Rechercher un numéro local](#)

ID de conférence : 3546684

[Vous avez oublié votre code confidentiel de connexion ?](#) [Aide](#)

Condition d'accès :

- Depuis un Poste CEA équipé de Skype Entreprise (*): Cliquer sur le lien ci-dessus.
 - Depuis un navigateur web (sauf Internet Explorer. Le poste n'a pas besoin d'être CEA ni d'être connecté au réseau CEA. Les smartphones et postes Linux sont supportés) : aller à <https://vc.cea.fr> et appeler 99+ID de conférence . Exemple: ID=1234567--> 991234567
 - Depuis une salle de visioconférence CEA : 99+ID de conférence (depuis une salle de visioconférence hors CEA, appeler au préalable vc@vc.cea.fr)
 - Pour l'audio seul : Appeler le 0169355510
 - Saisir l'ID et valider par la touche #
 - Ne pas saisir la touche * et ne pas s'identifier
 - Attendre qu'un participant vous autorise à entrer en conférence
- * L'usage de l'audio nécessite un micro et un haut-parleur ou un casque/micro
Pour que l'on vous voit (optionnel), votre appareil doit être équipé d'une caméra.
(* - Seul l'organisateur doit impérativement être raccordé à l'intranet CEA (en direct ou via VPN) pour que la réunion se déroule.

Access conditions :

- From a workstation CEA with Skype for Business client installed (*): Click on the link above.
 - From a web browser (except Internet Explorer. The workstation does not need to be CEA or to be connected to CEA network. Linux, smartphones and workstations are supported) : go to <https://vc.cea.fr> and call 99+Conf ID.
 - From a CEA videoconference room : call 99+Conf ID (from Internet, call vc@vc.cea.fr before)
 - From audio only : Call +33 1 69 35 55 10, enter the Conf ID when asked.
 - Confirm with the # key.
 - Do not enter the * key.
 - Simply wait, a participant will authorize you to join the conference.
- * Audio experience will be better with a headset but you can use the built-in microphone and speaker of your phone.
In order for you to be seen (optional), your device must be equipped with a camera.
(* - Only the organizer must be connected to the CEA intranet (directly or via VPN) for the meeting to proceed.
-